

Renovado el servicio para la atención psicológica de las víctimas de Violencia de Género

Fecha de publicación: 13/10/20160:00

Descripción:

El servicio pone "al alcance de las mujeres víctimas de violencia machista, los recursos sociales necesarios, informándolas, orientándolas, derivándolas, y ofrece el acompañamiento que cada caso requiera", aseguró el alcalde, David Lucas.

El Ayuntamiento de Móstoles ha aprobado la renovación del servicio de asistencia psicológica del Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género, durante dos años, de cara a mejorar el bienestar de las mujeres y de sus hijos e hijas, y atenderles en cuantas necesidades pudieran tener dada su delicada situación.

Con este acuerdo se renueva el servicio de atención psicológica con el que el Consistorio quiere dar respuesta a la demanda de apoyo integral a las mujeres y a sus hijos víctimas de la violencia machista. Es un servicio, resaltó el alcalde, David Lucas, que se presta conjuntamente con la atención jurídica y que, a su vez, "también se dirige a los niños y niñas menores de 14 años, que de manera directa o indirecta han vivido o están viviendo episodios de violencia, con el fin de detectar posibles secuelas y poder orientarlas en su recuperación".

"Enmarcado en las políticas de Igualdad de Género, el Equipo de Gobierno quiere continuar dando esta cobertura social; poniendo al alcance de las mujeres víctimas de violencia, los recursos sociales necesarios, informándolas, orientándolas, derivándolas, además de ofrecerles el acompañamiento que cada caso requiera", aseguró el primer edil.

Apoyo integral a las mujeres e hijos víctimas de violencia machista

El servicio de asistencia psicológica ha atendido, en lo que va de año, a 540 mujeres y la renovación del servicio responde tanto a la demanda como a la necesidad de ofrecer un apoyo integral a las mujeres e hijos.

Desde la Concejalía de Igualdad, además, se ofrece una formación amplia, continua y permanente, así como conocimientos sobre temas específicos tanto culturales como psicosociales a las mujeres. Junto al servicio de psicología, se realizan talleres anuales y/o trimestrales con horario de mañana y tarde.

Para el Equipo de Gobierno es fundamental el apoyo a las mujeres en todo lo que necesiten y se suma a otras muchas acciones puestas en marcha, destacando el incremento en un 50% del presupuesto que se destina a paliar la violencia de género.